

***SOCIAL DISTANCING* DALAM *ŞAF* SALAT BERJAMAAH
DI SAAT PANDEMI COVID 19
(Studi atas Pemahaman Hadis Jamaah Masjid Baitul Yaqin
Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
dalam Bidang Ilmu Hadis (IH)**

Oleh:

**Siti Choirun Nafian
NIM. 1830410043**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
PROGRAM STUDI ILMU HADIS
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Bac Kudus 59322
Telepon (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Siti Choirun Nafian
NIM : 1830410043
Fakultas : Ushuluddin
Program Studi : Ilmu Hadis
Judul : “*Social Distancing* dalam *Saf*Salat Berjamaah di saat Pandemi COVID 19 (Studi atas Pemahaman Hadis Jamaah Masjid Baitul Yaqin Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati)”.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 04 Maret 2022 sampai dengan 03 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Dosen Pembimbing I

Kudus, 20 Juli 2022
Dosen Pembimbing II

Dr. Nur Aris, M.Ag
NIP. 197509032001121000

Dr. Muhammad Rikza Muqtada, M.Hum
NIP. 199004302020121015



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS USHULUDDIN**

**Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51
Kudus 59322 Telp. (029) 432677 Fax. 441613,438818**

Email: ushuluddin@iainkudus.ac.id; Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Siti Choirun Nafian
NIM : 1830410043
Fakultas : Ushuluddin
Prodi : Ilmu Hadis
Judul : *Social Distancing Dalam Saf Salat Berjamaah Di Saat Pandemi COVID 19 (Studi Atas Pemahaman Hadis Jamaah Masjid Baitul Yaqin Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati)*

Telah diujikan pada 29 Agustus 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hi. Nur Mahmudah, MA</u> NIP. 197607032003122002 Penguji I/ Ketua Sidang	01/9/22	
<u>Irzum Faridah, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197601292007012019 Penguji II/ Utama	01/9/22	
<u>Moh Amiruddin, M.A.</u> NIP. 199007262019031011 Penguji III/ Sekretaris	01/9/22	
<u>Dr. Nur Aris, M.Ag.</u> NIP.197509032001121000 Dosen Pembimbing I	3/9/22	
<u>Dr. Muhammad Rikza Muqtada, M.Hum.</u> NIP. 199004302020121015 Dosen Pembimbing II	01/9/22	
<u>Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I.</u> NIP. 197802252009121001 Dekan Fakultas Ushuluddin	01/9/22	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Siti Choirun Nafian, NIM. 1830410043** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 Juli 2022
Yang Menyatakan



Siti Choirun Nafian
NIM. 1830410043

MOTTO

مَنْ عَمِلَ صَالِحًا مِّنْ ذَكَرٍ أَوْ أُنْثَىٰ وَهُوَ مُؤْمِنٌ فَلَنُحْيِيَنَّهٗ حَيَاةً طَيِّبَةً

وَلَنَجْزِيَنَّهُمْ أَجْرَهُمْ بِأَحْسَنِ مَا كَانُوا يَعْمَلُونَ ﴿١٦﴾

“Siapa yang mengerjakan kebajikan, baik laki-laki maupun perempuan, sedangkan dia seorang mukmin, sungguh, Kami pasti akan berikan kepadanya kehidupan yang baik dan akan Kami beri balasan dengan pahala yang lebih baik dari pada apa yang selalu mereka kerjakan.”¹

(Q.S. An-Nahl {16}: 97)



¹Kemenag RI, *Al-Qur'an Dan Terjemahannya Edisi Penyempurnaan* (Jakarta: Lajnah Pentashihan Mushaf Al-Qur'an, 2019).

PERSEMBAHAN

Puji Syukur Alhamdulillah, dengan memohon ridha Allah Swt. serta syafaat-Nya dan dengan segala kerendahan hati saya persembahkan karya ini untuk:

1. Kedua orang tuaku (Bapak Sudadi dan Ibu Khoiriyah) tercinta, yang selalu memberikan dukungan, menasehati, mendukung jejak langkahku, semangat serta terima kasih yang tak terhingga untuk do'a yang kalian langitkan.
2. Seluruh Ustadz/Ustadzah dan Guru Penulis, yang telah membimbing, mengajarkanku berbagai hal (ilmu agama dan ilmu pengetahuan). Terima kasih telah menanamkan pada diri ini tentang akidah, akhlak, sehingga diri tetap berada pada jalan yang diridhoi-Nya.
3. Saudara-saudariku terutama Choirun Nisa dan Sinta yang telah memberikan support yang tinggi untukku, serta do'a-do'a yang kalian panjatkan.
4. Seluruh teman-teman seperjuangan kelas Ilmu Hadis B 2018, atas segala kebersamaan dan kekeluargaan yang telah kita lalui bersama selama perkuliahan, yaitu Ika, Chamidah, Aynun, Elsa, Hesti, Lia, Musdaifah, Widya, Syam, Kirom, Ni'am, Zakky, Anwar, Andre, Heka, Luthfi, Hanif, Rohmat, Ade, Bagas, Ikhsan, Miftachuddin, Aufa, dan Naufal.
5. Keluarga Tim KKN-IK Larikrejo yaitu Ulya, Inay, Meliana, Bella, dan Manaf yang saling memberikan motivasi agar cepat menyelesaikan skripsi.
6. Tim "Squad Uhuyy" yaitu Ika Nuraini, Chamidah Nor Aini, dan Nuzulul Kirom yang telah memberikan ilmu, pengalaman, motivasi agar cepat selesai dan membantu saya selama penyusunan skripsi ini.

Pada akhirnya semua itu mempunyai arti yang bermakna, ku persembahkan karya ini untuk segala ketulusan, kasih sayang, semangat, motivasi, serta dukungan dan do'a yang tiada hentinya. Terima kasih atas cinta, rasa kasih sayang, dukungan serta do'a yang tiada hentinya tercurahkan bagi penulis sampai detik ini. Semoga Allah Swt., senantiasa melimpahkan rahmat dan kasih sayang-Nya kepada kalian. Aamiin.

Kudus, 20 Juli 2022

Penulis

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S V/s	ض	D{/d/}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اِ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, Puji Syukur kehadirat Allah Swt., yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, inayah, serta Ridho-Nya kepada penulis, sehingga atas berkah rahmat serta hidayah-Nya penulis dapat menjalankan dan menyelesaikan tugas akhir ini (skripsi). Sholawat serta salam semoga tercurahkan kepada baginda Nabi Muhammad Saw., beserta keluarga dan sahabatnya yang telah mengajarkan berbagai macam ilmu pengetahuan dan budi pekerti yang baik kepada umat manusia.

Peneliti mengucapkan rasa syukur yang dalam atas nikmat Allah Swt., dengan terselesaikannya skripsi ini yang berjudul “Social Distancing dalam Şaf Salat Berjamaah di saat Pandemi COVID 19 (Studi atas Pemahaman Jamaah Masjid Baitul Yaqin Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati)” disusun dengan bersungguh-sungguh sebagai syarat menyelesaikan Jenjang Studi Strata Satu (S.1) Program Studi Ilmu Hadis (IH) Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Selama penyusunan dan penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa bukan karena usaha keras sendiri, akan tetapi adanya bimbingan, dukungan, dari berbagai pihak yang telah memberikan saran, pikiran, waktu, dan tenaga. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis dengan senang hati menyampaikan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. H. Ahmad Atabik, Lc., M.S.I., selaku Dekan Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
3. Muhammad Misbah, Lc., M.Hum., selaku Ketua Prodi Ilmu Hadis Fakultas Ushuluddin Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
4. Dr. Nur Aris, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing I yang senantiasa meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini dari awal hingga akhir.
5. Dr. Muhammad Rikza Muqtada, M.Hum., selaku Dosen Pembimbing II yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan serta pengarahan dalam terselesaikannya penyusunan skripsi ini dari awal hingga akhir.
6. Semua Bapak dan Ibu Dosen khususnya pada Dosen Ushuluddin, Program Studi Ilmu Hadis dan semua staff yang ada di lingkungan IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

7. Terima kasih kepada Bapak, Ibu, kakak, teman-temanku, serta keluargaku tercinta yang selalu memberikan dukungan, do'a, dan mendukung cita-citaku. Semoga selalu diberikan kesehatan, umur panjang, serta rizki yang halal dan berkah.
8. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Ilmu Hadis 2018 serta kakak-kakak maupun adik-adik di Prodi Ilmu Hadis yang telah memberikan kenangan dalam menuntut ilmu. Terlalu banyak hari-hari kebersamaan yang sulit dilupakan semoga ikatan persaudaraan ini terjaga sampai kapanpun.
9. Terima kasih kepada teman-teman Tim KKN Desa Larikrejo, yang telah memberikan support, ilmu, pengalaman dan wawasan. Semoga selalu diberikan kemudahan dan kelancaran.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran penulis harapkan untuk menyempurnakan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca yang setia dan semua pihak yang membutuhkan.

Kudus, 20 Juli 2022
Penulis,



Siti Choirun Nafian
NIM: 1830410043